

PUBLIK

Hadiri Peresmian Masjid Ilmal Yaqien Maddo, Anggota DPR RI Hasnah Syam Sumbang Dana Pribadi

Warta.co.id - ACEH.PUBLIK.CO.ID

Apr 1, 2022 - 22:04



Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam MARS.

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksu Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah

Syam MARS., selaku Pembina Majelis Ta'lim Nurul Huda Barru menghadiri acara peresmian masjid Ilmal Yaqien Maddo, Dusun Maddo, Desa Tellumpanua, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Jumat (1/4/2022).

Masjid Ilmal Yaqien Maddo tersebut diresmikan secara langsung oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si., didampingi beberapa Pimpinan OPD, Ketua KONI Barru, H. Thalib Kadir, Kabag Protokol Setda Barru, Yossi Febresia S.STP. M.Si., dan Ketua Pokja PKK Barru, Hj. Ulfa Nurul Huda MARS.

Anggota DPR RI Hasnah Syam dalam sambutannya mengucapkan syukur atas diresmikannya mesjid ini. Menurutnya, hal ini merupakan satu kesyukuran, khususnya memasuki bulan Ramadhan.



Hasnah yang juga Ketua PKK Barru menyebut bahwa kasus covid-19 di Kabupaten Barru terus melandai. Namun dirinya mengingatkan masyarakat agar tetap menerapkan protokol kesehatan utamanya memakai masker.

"Syukur Alhamdulillah karena saat ini, kita sudah bisa melaksanakan aktifitas atau ibadah Ramadhan dimasjid. Saya dewan penasehat pengajian Nurul Huda mengharapkan kegiatan pengajian kembali diaktifkan", ungkapnya.

Diakhir sambutannya, Mantan Kadis Kesehatan Barru ini menyampaikan bahwa sebagai wujud apresiasi kepada pengurus mesjid Ilmal Yaqien Maddo, dirinya menyumbangkan dana pribadi sebesar Rp.5 juta.

"Memasuki bulan Ramadhan ini, kami meminta maaf jika ada kesalahan dan kata-kata yang kurang berkenan kepada masyarakat", ucap Hasnah mengakhiri sambutannya.

Sementara itu, Bupati Suardi Saleh mengatakan bahwa mesjid ini adalah yang pertama diberikan bantuan hibah untuk pembangunan. Oleh karena itu, meskipun jadwal padat, namun kami tetap hadir untuk meresmikannya.

Bupati dua periode ini berpesan agar mesjid ini dipelihara kesuciannya dan terutama kemakmuran mesjid.



"Mohon mesjid ini dipelihara dan diharapkan masyarakat agar terus memakmurkan mesjid dan para jamaah mesjid agar mentaati protokol kesehatan terutama memakai masker", imbaunya.

Sebelumnya, Ketua Pengurus Nasruddin S.Pd.Mpd., menjelaskan bahwa pembangunan mesjid Ilman Yaqien Maddo dibangun selama 5 tahun dengan modal awal sebanyak Rp.50 juta dan kemudian diberikan dana hibah dari Pemerintah serta bantuan pribadi dari Bupati Barru.

Turut hadir dalam peresmian itu, Camat Tanete Rilau, Akmaluddin S.STP. M.Si., Kapolsek Tanete Rilau, AKP Asfar Hakim SH.MH., Kades Tellumpanua, Muh. Nur Ngaru, Lurah Tanete Alimin, Babinsa mewakili Danramil Tanete Rilau, Anggota PKK dan masyarakat Dusun Maddo.

(Ahkam)